



ACTA DE LA SESIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE ORGANIZADORES DE MONTERÍAS CELEBRADA EN EL CLUB HÍPICO DE CÓRDOBA (CÓRDOBA).

En Córdoba a 24 de marzo de 2022, a las 11:30h, se ha reunido en el Club Hípico de Córdoba en segunda convocatoria la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Española de Organizadores de Monterías. Preside la sesión el Sr. Presidente, D. Manuel Cabezas, actuando como Secretario D. Antonio Vargas.

MIEMBROS ASISTENTES:

- D. Antonio Gómez Cuenca-Sierracaza
- D. Antonio Vargas- Gescaza
- D. Anastasio Carbonell- Cinegética Cordobesa.
- D. Diego Cáceres- SC Cáceres García
- D. José R. Colorado-Bosques y Caza
- D. José Morillo- C. Los Barrancos
- D. Luís Menguiano- Hunters Hispania
- D. Juan Carlos González- Monterías y Ganchos Entreamigos.
- D. Manuel Cabezas- Cacerías Cabezas

Asisten también, sin objeciones al respecto, y manifestando su intención de pertenecer a AEOM:

- D. Miguel Román- MRA Servicios Cinegéticos
- D. Jesús Jiménez-Venatoria Hunting.

Votos delegados: Sierra España (Delega en D. Manuel Cabezas); Juan Cándido- Servicios Integrales de Caza (Delega en D. José R. Colorado).

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Debate sobre la situación actual del sector y de nuestra Asociación, y propuesta de contratación de un Director Gerente en AEOM para dar un nuevo impulso a la Asociación.*
- 2.- Elecciones*
- 3.- Ruegos y preguntas.*

El presidente da la bienvenida a los asistentes y procede a dar comienzo la sesión.

ASUNTOS DEBATIDOS

1.- Debate sobre la situación actual del sector y de nuestra Asociación, y propuesta de contratación de un Director Gerente en AEOM para dar un nuevo impulso a la Asociación.

- ✓ Se debate sobre la situación actual del sector cinegético y la preocupación de todos ante las incesantes amenazas contra la caza a manos del Gobierno y sus ministerios eco-animalistas.
- ✓ Se hizo una exposición de los puntos conseguidos desde la constitución de la Asociación en la que, aun pareciendo ante los socios que la actividad no fuese mucha, se ha estado presente en todas las Lonjas de Carne celebradas defendiendo los precios de la carne, se ha conseguido entrar a formar parte de la ONC con participación en la manifestación del 20 M, hemos entrado como miembros de ASSICAZA, y colaboramos de forma directa con la RFEC, teniendo participación y voto en todas las decisiones relevantes en cuanto a caza se refiere.
- ✓ En lo relativo a la contratación de un gerente, en la reunión todos reconocemos la necesidad de contar con una persona que dirija la Asociación y realice las diferentes tareas que son necesarias para el buen funcionamiento de la misma y nos represente con categoría ante los organismos públicos y privados. Coincidimos todos que esa persona debe tener un determinado perfil, y que Emilio Jiménez es la persona que mejor lo cumple de todos los nombres puestos sobre la mesa.
Por mayoría de todos los asistentes se aprueba la propuesta del Presidente de nombrar a Emilio Jiménez como nuevo director Gerente en una nueva etapa en la que poder dar mayor actividad y futuro a la asociación.

En este sentido se acuerda que Manuel Cabezas, Pepe Colorado, Antonio Vargas y Antonio Gómez Cuenca tengan una reunión con Emilio para cerrar el acuerdo mediante el cual asuma la responsabilidad de gestión de la Asociación.

- ✓ En cuanto a la financiación de nuestra Asociación, se acuerda la cuota de 400 € para este año, a abonar antes del 1 de mayo, según recoge el Art. 12, punto 3 de nuestros Estatutos, y se comentan diferentes fuentes de financiación para tener mayor solvencia económica, tales como ampliar el número de asociados, buscar patrocinadores, donar todos un puesto de caza para su venta a través de nuestra web o la realización de algún sorteo, de forma que a los miembros de la asociación no les sea costoso el poder mantener la figura de un gerente, tan necesaria como se ha demostrado durante la reunión.

2.- Elecciones

En este punto, el Presidente solicita un año de moratoria para poder desarrollar el proyecto que ha presentado a la Asamblea con Emilio Jiménez al frente, tras el cual se analizarán los resultados y se tomarán las decisiones oportunas. Manuel Cabezas está convencido que en breve se verán los cambios en la nueva gestión de la Asociación y los frutos del buen hacer del nuevo director gerente, pues se va a desarrollar un ambicioso proyecto basado en la transparencia y la profesionalización de la Asociación, la captación de socios y la consecución de nuevas fuentes de financiación, y en la formación continua y la prestación de servicios a todos nuestros asociados, mejorando además nuestra imagen dentro del sector y nuestra participación en los organismos a los cuales pertenecemos. Se aprueba por mayoría la propuesta del presidente.

3.- Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Tras la reunión disfrutamos de una cordial comida de hermandad en la que una vez más cambiamos impresiones en cuanto a la actualidad cinegética se refiere.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:00 h del día de la fecha, de la cual se extiende la presente acta que es firmada por el Presidente y por el Secretario.

Vº Bº Presidente

Secretario

Fdo. D. Manuel Cabezas

Fdo. D. Antonio Vargas